Prima Vista (2025)

In Köln weiland im Februar vor ca. 52 Jahr', im Gürzenich zum Karneval stets für das Bühnenpersonal das "Fest in Rot" zu feiern war.

Das ist seit vielen Jahren schon geübte Opern-Tradition und jedenfalls althergebracht, zu einem guten Zweck gedacht, für Bühnenkünstler in Pension.

Bei diesem Feste es geschah, dass erstmals ich die Kleine sah, die neu war bei des Chores Damen. Beim Tanzen wir uns näher kamen. Welch Treffer in der Tombola!

Das feiern wir nun Jahr für Jahr, inzwischen auch als Ehepaar. Der Dank dem Karneval gebührt, der uns zu unserm Glück verführt und weiter treu bleibt, offenbar.